



SÍNTESIS DE MEDIOS ELECTRÓNICOS

MATUTINA	TV
<i>Miércoles 4 de junio de 2008</i>	
EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)	NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión)
PIQ. Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo ACIR)	TVA. Hechos am, Canal 7 (TV Azteca)
PC. Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio)	NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica)
AI. Al Instante (Radio Capital 1450 am)	V10. Visión 10 (Cable Com)
MR. Magazine Radio (1120 AM Grupo ACIR)	

POLÍTICA

La oficina de **Ricardo Alegre Bojorquez** en un hotel de 5 estrellas, sospechosamente ya no funciona. Para poder platicar con el funcionario, Televisa se encontró con la policía prácticamente. La oficina está cerrada, sin operar, pero custodiada por personal del hotel. (NT)

El Alcalde **Manuel González Valle** dijo no saber nada de la oficina del Secretario de Desarrollo Sustentable, pero dejó en claro que quienes quieran hacer trabajo proselitista, tienen que hacerlo fuera de la administración, pues hoy están trabajando a favor de los queretanos. (NT)

La oficina de campaña de **Ricardo Alegre** desata reacciones políticas por el "anticipo de acciones preelectorales". El coordinador del PAN en la Cámara de diputados, **Eric Salas González**, dijo que **Ricardo Alegre** tendrá que dar una explicación sobre su oficina de campaña y lo invitó a separarse del cargo si tiene algún interés político para el 2009 y ya trabaja en ello. (NT)

Las autoridades electorales llaman a los panistas al orden. El IEQ hizo un llamado al PAN, para que ponga orden entre sus militantes y nadie se adelante a los tiempos electorales. (NT)

La "comisión de acceso" (sic) ventaneó a algunos organismos y dependencias gubernamentales que disminuyeron en la transparencia y manejo de información en portales de Internet. La Comisión Estatal de Información Gubernamental señaló que los organismos menos transparentes son Landa de matamoros, Jalpan, Ezequiel Montes, Amealco y la Comisión Estatal de los Derechos Humanos, que pasó con un 6. Sin embargo, la página de la CEDHQ tiene una amplia selección de datos y detalles de la nómina. (NT)

El Ombudsman **Adolfo Ortega Osorio** considera que la evaluación de la Comisión Estatal de Información Gubernamental es cuestionable, curiosa y resulta ilógica. (NT)

SOCIEDAD

El avión de Cadereyta procedente de Guadalajara, llegó ayer a Querétaro con rumbo a su destino final. Llegó por tierra, aún con la turbulencia de la carretera. El avión de 32 metros de largo será utilizado para fines educativos. (NT)

No se ha decidido donde se ubicará el avión, pero por lo pronto se espera que cientos de personas acudan al lienzo charro para ver la aeronave y como se reconstruye. El avión pernoctó en Tequisquiapan. (NT)

En la red, una manera de expresión son los blogs: textos, imágenes o videos que cualquiera puede poner en la red para compartir con quien lo desee. El instrumento más accesible y de mayor crecimiento para hacer un blog, es blogger.com. en-la-red.blogspot.com es la dirección de esta sección. (NT)

ECOLOGÍA Y SALUD

Las autoridades municipales de San Juan del Río se sumaron a la campaña *Elige estar bien contigo*, con la consigna de lograr un millón de kilos menos entre la población. (NT)

JUSTICIA Y SEGURIDAD

Luego que **Sergio Amaya** denunciara que ha recibido amenazas en su teléfono celular, el Procurador **Juan Martín Granados**, llegó a la conclusión de que las amenazas no son serias y pidió más disciplina en la corporación. (NT)

El Alcalde de Corregidora, **Germán Borja García** aseguró que se buscará mejorar la situación en la Secretaría de Seguridad Pública de Corregidora. (NT)

Se instaló la comisión metropolitana de seguridad pública, un esfuerzo de las policías municipales de El marqués, Corregidora, Huimilpan y Querétaro para hacer un frente común a la delincuencia. (NT)